Janvier - Février 2012



MARDI 14 FEVRIER 2012 - 20h30 au cinéma Les PLESSIS / Montceau-les-Mines

en partenariat avec La Ligue des Droits de l'Homme

Réalisé par Nadia El Fani

Long-métrage documentaire franco-tunisien Durée: 01h12 min - Année de production: 2011 (tarifs préférentiels habituels Cinémage)

A l'issue de la projection, le débat sera animé par un intervenant de la Ligue des Droits de l'Homme



Août 2010, en plein Ramadan sous Ben Ali et malgré la chape de plomb de la censure, Nadia El Fani filme une Tunisie qui semble ouverte au principe de liberté de conscience et à son rapport à l'Islam...

Trois mois plus tard, la Révolution Tunisienne éclate, Nadia est sur le terrain.

Tandis que le Monde Arabe aborde une phase de changement radical, la Tunisie, après avoir insufflé un vent de révolte, est à nouveau le pays laboratoire, cette fois, sur le plan de la religion.

Et si pour changer, par la volonté du peuple, un pays musulman optait pour une constitution laïque? Alors, les Tunisiens auraient vraiment fait «La Révolution».

Janvier - Février 2012





Mascarades

MARDI 10 JANVIER 2012 - 20h30 Au Morvan / Le Creusot

en partenariat avec L'ARC

Réalisé par **Lyes Salem** Avec Lyes Salem, Sara Reguigue, Mohamed Bouchaïb, etc. Long-métrage français

Durée : 01h32 min - Année de production : 2007 (tarifs préférentiels habituels Cinémage)

Un village quelque part en Algérie. Orgueilleux et fanfaron, Mounir aspire à être reconnu à sa juste valeur. Son talon d'Achille : tout le monde se moque de sa soeur, Rym, qui s'endort à tout bout de champ.

Un soir, alors qu'il rentre soûl de la ville, Mounir annonce sur la place du village qu'un riche homme d'affaires étranger a demandé la main de sa soeur.

Du jour au lendemain, il devient l'objet de toutes les convoitises. Aveuglé par son mensonge, Mounir va sans le vouloir changer le destin des siens...

A l'occasion de la pièce Les Borgnes donnée à L'ARC les 12 et 13 janvier 2012 - 20h30

L' homme d'à côté

MARDI 7 FEVRIER 2012 - 20h30 Au Morvan / Le Creusot

en partenariat avec L'ARC

Réalisé par **Gaston Duprat et Mariano Cohn** Avec Rafael Spregelburg, Daniel Araoz, Eugenia Alonso, etc. Long-métrage argentin

Durée: 01h50 min - Année de production: 2011 (tarifs préférentiels habituels Cinémage)

Leonardo fait partie des designers en vogue de son pays. Signe évident de sa réussite, il vit avec son épouse Ana et sa fille Lola dans la maison Curutchet, seule maison construite par Le Corbusier en Argentine. Un matin, il est réveillé par un bruit obsédant, comme si on perçait un mur ...

A l'occasion de la pièce Le Cas de la Famille Coleman donnée à L'ARC le 8 février 2012 - 20h30

